

Neue Grundschule St. Dominikus in Rheinhausen

Am Montag der vergangenen Woche startete im Alten Schulhaus Niederhausen die private Grundschule St. Dominikus. Die Gemeinde Rheinhausen vermietet zunächst bis Dezember dieses Jahres zwei Klassenzimmer des ehemaligen Schulgebäudes an die Grundschule St. Dominikus.

Derzeit besuchen zehn Kinder die Klassen 1 bis 4. Zwei Kinder kommen aus Rheinhausen, die übrigen Schülerinnen und Schüler aus den Landkreisen Emmendingen, Breisgau-Hochschwarzwald und dem Ortenaukreis. Geleitet wird die Grundschule von der Dominikanerin Schwester Maria, die von drei weiteren Ordensschwwestern der Dominikanerinnen von Fanjeaux in Frankreich unterstützt wird. Die Dominikanerinnen von Fanjeaux zählen derzeit 189 Schwestern, die in verschiedenen Schulen in Frankreich und den USA tätig sind.



Schwester Theresia-Elisabeth, Schwester Maria, Bürgermeister Dr. Jürgen Louis, Prior Pater Peter Lang, Schwester Maria-Magdalena und Schwester Maria-Claudia mit den zehn Schülerinnen und Schülern der neu gegründeten Grundschule St. Dominikus Rheinhausen

Gemeinsam mit Pater Peter Lang, dem Prior des katholischen Priorats St. Michael Rheinhausen, begrüßte Bürgermeister Dr. Jürgen Louis die zehn Schülerinnen und Schüler der neuen Schule und wünschte ihnen einen guten Start in Rheinhausen. In den ersten Schultagen stand bereits das Ortswappen der neuen Heimatgemeinde der Grundschule auf dem Unterrichtsplan. Da passte es gut, dass Bürgermeister Dr. Louis ein Glaswappen der Gemeinde Rheinhausen als Begrüßungsgeschenk der Schulleiterin Schwester Maria überreichen konnte.